

# NGO

## Kasrem 082/CPYJ Pimpin RAT Primkop Kartika Citra Panca Yudha Jaya Tutup Buku Tahun 2022.

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.NGO.WEB.ID](http://MOJOKERTO.NGO.WEB.ID)

Feb 14, 2023 - 13:55



**MOJOKERTO**, - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. diwakili Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. membuka Secara Resmi Rapat Anggota Tahunan (RAT) Primkop Kartika Citra Panca Yudha Jaya tutup buku tahun 2022, Bertempat di aula Makorem 082/CPYJ jalan Veteran No. 3 Kota Mojokerto. Selasa (14/2/2023).

Dalam sambutan Danrem 082/CPYJ yang dibacakan Kasrem 082/CPYJ Rapat Anggota Tahunan ini merupakan forum tertinggi pengambilan keputusan penting dalam mengembangkan manajemen koperasi secara kelembagaan serta untuk mengevaluasi pertanggungjawaban pengurus koperasi dalam melaksanakan program kerja yang tertuang dalam Rencana Anggaran Biaya (RAB) selama tahun 2022.

“Dengan hasil evaluasi tersebut, hendaknya digunakan sebagai dasar untuk memperbaiki dan menyempurnakan rencana kerja dan RAB Primer Koperasi Kartika Citra Panca Yudha Jaya pada tahun 2023,”ujarnya



Dalam kegiatan RAT ini ada beberapa agenda yang akan dibahas yakni, laporan pertanggungjawaban pengurus atas pelaksanaan manajemen koperasi serta keputusan penting lainnya dalam rangka mengembangkan kinerja koperasi agar lebih efektif, produktif dan kompetitif.

Saya harap RAT tutup buku Tahun 2022 dapat dijadikan momen untuk menggali hal-hal yang lebih baik dalam menentukan langkah-langkah pembinaan dimasa yang akan datang agar Primer Koperasi Kartika Citra Panca Yudha Jaya terus berusaha untuk meningkatkan kesejahteraan Prajurit dan PNS beserta keluarganya. terang Kolonel Unang.



Hadir dalam kegiatan Kapuskop Bhirawa Anoraga Kolonel (Purn) Limpat Miarso, Kepala Dinas Koperasi UKM, Perindustrian dan Perdagangan serta Ketua Dekopinda Kota Mojokerto Helmi S.H,M.M, Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P. beserta Para Kasi Korem 082/CPYJ, Perwira, Bintara, Tamtama dan Pegawai Negeri Sipil Korem 082/CPYJ. (Penrem CPYJ)